



DOMINICAN MISSIONARY SISTERS
EMMANUEL CENTRE
JUJA – KALIMONI
KENYA

21. März 2024

Liebe Sponsoren,

Betreff: Fortschrittsbericht

Wir danken Gott weiterhin für das Geschenk, das Sie für uns sind. Wir beten, dass Gott Sie weiterhin segnen möge, damit Sie mehr Menschen helfen können, die Ihre Unterstützung brauchen. Ihre großzügige Unterstützung hilft uns nach wie vor bei unserer Mission hier in Kenia. Durch Ihre Unterstützung ist es uns gelungen, unsere Programme für alle uns anvertrauten Kinder durchzuführen. Im Jahr 2024 möchten wir Ihnen aufrichtig für Ihre Unterstützung danken und wünschen Ihnen Gottes Segen. Ihre unendliche Liebe und Spende haben uns geholfen, vielen gefährdeten Kindern inmitten zahlreicher Herausforderungen in Kenia, die die Chance auf ein besseres Leben hätten verpassen können, Hoffnung zu geben.

BILDUNGS-UPDATE

Zu Beginn des Jahres arbeiteten die Schwestern sehr hart daran, die Schüler auf den Eintritt in die weiterführende Schule vorzubereiten. Wir hatten 12 Schüler, die die weiterführende Schule besuchten, und 3, die kurz vor dem Übertritt an die Universität stehen. Unsere Schüler sind von einer Klasse in die nächste aufgestiegen und für uns ist das großartig, denn wir sehen, dass es Hoffnung für ihre Zukunft gibt.

Wir sind dankbar, dass wir dank Ihrer freundlichen Spende an die Dominikanerschwestern im Emmanuel Centre die Schulgebühren bezahlen und unseren Schülern und Schülerinnen Lernmaterialien, Transportmittel und andere notwendige Dinge zur Verfügung stellen konnten. Unsere Begünstigten sind immer dankbar für die Hilfe, die sie durch unser Programm erhalten. Ihre freundliche Spende an die Missionsdominikanerinnen im Emmanuel Center erreicht die Herzen vieler armer Kinder in unseren Waisenhäusern und unserem Outreach-Programm. Gott schütze Sie!

Ferienaktivitäten im Dezember

In den letzten Ferien des Jahres 2023 hatten wir wunderschöne Ferien, da die Schule eineinhalb Monate lang geschlossen war. Es war wunderbar, mehr Zeit mit den Kindern in den Kinderheimen zu verbringen und sie in verschiedene Aktivitäten wie Hausarbeiten und andere interessante Tätigkeiten einzubeziehen. Einige besuchten das Tierwaisenhaus und es war für sie ein sehr freudiger Moment, verschiedene Tiere und auch andere Parks zu sehen. Vielen Dank, dass wir allen unseren Kindern Kleidung und Hygieneartikel zur Verfügung stellen konnten. Wir hatten auch eine große Feier zur Eröffnung einer Halle, die von einem unserer Spender in Deutschland für unsere Kinder im St. Mary's Children Home finanziert wurde, und die Leiter der Thika-Hilfe-Gruppe waren anwesend. Während der Feier haben wir für Sie und unsere anderen Spender gebetet.

Nachfolgend einige Bilder unserer Kinder im Nairobi-Nationalpark





Unten sehen Sie ein Foto einiger unserer Kinder, die während ihrer Firmung bei der Präsentation der Lord Catholic Church am 4. Februar 2024 hübsch in Weiß und Schwarz gekleidet waren.



Wir sind Ihnen aufrichtig dankbar für Ihre Unterstützung für die Dominikanischen Missionsschwester, Emmanuel Centre.

Hochachtungsvoll,

Sr. Nancy Kahuriri OP